

Fallecen en Madrid 5 jóvenes en una fiesta de Halloween. Madrid Arena

Escrito por larpeiro - 01/11/2012 12:03

Parece ser que la Delegación del Gobierno en Madrid, esta mas preocupada por las manifestaciones que por los eventos que autoriza, ya hubo graves problemas en un concierto de la MTV celebrado hace unas semanas, no estableciendo las medidas de seguridad adecuadas a eventos de tal magnitud, u obligando a los organizadores a disponer de las medidas adecuadas.

Los hechos sucedieron sobre las 04:00 h. y la fiesta continuó hasta las 06:30 de la mañana, la excusa no crear panico, actitud digna de organizadores sin escrúpulos.

El propio portavoz de Samur comenta que ante tal cantidad de personas el recinto no contaba con las medidas adecuadas.

<http://www.20minutos.es/noticia/1634933/0/testimonios/madrid-arena/asistentes/>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jóvenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 01/11/2012 13:35

si, creo que la alcaldesa ha salido ya a dar la cara y dar las informaciones y explicaciones oportunas, como haría cualquier otro alcalde de una gran ciudad,,,

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jóvenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 01/11/2012 14:04

Aqui no da explicaciones nadie, ni la delegada del gobierno, que estará buscando a su marido, ni la Alcaldesa que estará al cuidado del suyo, ni el Sr. Gonzalez reciente presidente de la CAM, más pendiente del euro por receta sin afan recaudatorio.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jóvenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 01/11/2012 19:11

parece ser que el detonante no fue una bengala SINO EL EXCESO DE AFORO...ojo que puede montarse gordísima,,,,,oído a navegantes..... :ohmy: :ohmy: :ohmy:

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 02/11/2012 19:43

Ahora todo el mundo se escusa, y dicen que fue circunstancia de la mala suerte, el decano de la abogacia, ha comentado que el Ayuntamiento de Madrid, tiene responsabilidades, aunque el vicealcalde dice que todo estaba en regla.

No es factible que se apruebe un protocolo de seguridad para este tipo de eventos, y luego no haya nadie para supervisar que se cumple, sea municipal o gubernamental, el propio sindicato de la Policia Municipal ha declarado que 12 policias municipales para controlar a 10.000 personas en el exterior se antoja algo escaso, se estima que se debían haber destinado unos 80 policias, ya ocurrio algo parecido en el festival de la MTV donde la policia municipal se vió desbordada por la cantidad de asitentes y por su escasez de efectivos y tuvo que pedir refuerzos a policia nacional.

Afortunadamente en este evento no hubo victimas mortales, pero nuestros dirigentes no aprenden de los errores y toman medidas para corregirlos hasta que suceden desgracias.

Deseo y espero que Belen y M^a Jose luchen y salgan adelante en las mejores condiciones.

Desde aqui mi mas sincero pesame a todas las victimas, he recordado ayer y hoy que ese fatidico día que me tocaba trabajar cuando circulaba a las 6:30 de la mañana por la linea 5 de metro, ellas deberían estar de regreso hacia la Alameda y podría haberme cruzado, ironias del destino.

Rocio y Cristina, dos de las fallecidas, casualmente iban al Instituto Alameda de Osuna, en el cual curse mis ultimos años de bachillerato, ya hace unos años.

DEP.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 03/11/2012 15:38

Lamentablemente Belen, que estaba ingresada en el Doce de Octubre, tambien nos ha dejado esta mañana. DEP.

Espero que un juez con honor y valor, lleve este caso y reparta justicia a todos los responsables (que hay muchos, privados y publicos) de esta fiesta chapuza, en el que con el paso del tiempo solo se detectan irregularidades y mentiras.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 03/11/2012 15:56

Ridículo espantoso de la alcaldesa a dedo, callada, nula y superada por la situación,,es lo más lamentable de esta ciudad,,,,,para otras cosas bien vale,,,

http://www.youtube.com/watch?v=mW_XZJTPSUA

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por andreseljedi - 03/11/2012 17:58

Ana botella ha dicho que ya no se va a prestar, los edificios públicos para este tipo de eventos y hasta se han cancelado 2 que se iban a hacer.

Creo que es un error. Hay que rentabilizar los edificios públicos, y aumentar la seguridad.

Cuando murió un niño en un estadio de fútbol por una vengala, no se prohibió el fútbol, solo se aumentó la seguridad.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 03/11/2012 18:13

Ana Botella lo que esta haciendo es poner a la venta una gran parte de los inmuebles municipales y dejarlo en manos privadas a un precio muy "competitivo".

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por andreseljedi - 03/11/2012 18:43

larpeiro escribió:

Ana Botella lo que esta haciendo es poner a la venta una gran parte de los inmuebles municipales y dejarlo en manos privadas a un precio muy "competitivo".

¿qué edificios está vendiendo el ayuntamiento?

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 03/11/2012 18:49

andreseljedi escribió:

larpeiro escribió:

Ana Botella lo que esta haciendo es poner a la venta una gran parte de los inmuebles municipales y dejarlo en manos privadas a un precio muy "competitivo".

¿qué edificios está vendiendo el ayuntamiento?

VENDERIAN HASTA LOS MADRILEÑOS A PRECIO DE SALDO SI PUDIERAN,,anda leete esto de ayer,,,

<http://www.eleconomista.es/interstitial/volver/nectar12/empresas-finanzas/noticias/4368263/11/12/La-ciudad-de-Madrid-no-logra-vender-inmuebles-despues-de-tres-subastas.html>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por andreseljedi - 03/11/2012 18:59

PUSETE75 escribió:

andreseljedi escribió:

larpeiro escribió:

Ana Botella lo que esta haciendo es poner a la venta una gran parte de los inmuebles municipales y dejarlo en manos privadas a un precio muy "competitivo".

¿qué edificios está vendiendo el ayuntamiento?

VENDERIAN HASTA LOS MADRILEÑOS A PRECIO DE SALDO SI PUDIERAN,,anda leete esto de ayer,,,

<http://www.eleconomista.es/interstitial/volver/nectar12/empresas-finanzas/noticias/4368263/11/12/La-ciudad-de-Madrid-no-logra-vender-inmuebles-despues-de-tres-subastas.html>

Pues con más motivo, se debería de rentabilizar los edificios públicos.

Las macrofiestas se harán igual, porque es un buen negocio, así que se dejen de chorradas para quedar bien o responsables, y aumenten la seguridad, y que hagan caja.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por sin1duro - 03/11/2012 22:32

andreseljedi escribió:

Ana botella ha dicho que ya no se va a prestar, los edificios públicos para este tipo de eventos y hasta se han cancelado 2 que se iban a hacer.

Creo que es un error. Hay que rentabilizar los edificios públicos, y aumentar la seguridad.

Cuando murió un niño en un estadio de fútbol por una vengala, no se prohibió el fútbol, solo se aumentó la seguridad.

pues claro que no... esto es como cuando un niño va a un parque se cae, se hace una herida, y los padres ya no le deja ir a allí de nuevo... por eso no se va a caer??? no perdona, ten cuidado que ese parque esté en condiciones, sin desperfectos, y no prohibas su uso...

que tengan control y gestión de las cosas co., que buena mamá es esta señora por favor!!!!

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 05/11/2012 19:39

El Ayuntamiento de Madrid y sus gestores se han "columpiado" en esta caso y ahora reculan de sus primeras declaraciones, el Vicealcalde debería dimitir por dignidad, aspecto que los politicos en su mayoría no conocen.

<http://www.madrid.es/portales/munimadrid/es/Inicio/Ayuntamiento/Medios-de-Comunicacion/Notas-de-prensa/Villanueva-informa-de-los-sucesos-del-Madrid-Arena?vnextfmt=default&vnextoid=1aaeb32e8e9ba310VgnVCM2000000c205a0aRCRD&vnextchannel=6091317d3d2a7010VgnVCM100000dc0ca8c0RCRD>

Las posteriores declaraciones de Ana Botella, en la que afirma que no se cederan o alquilaran recintos de titularida municipal para este tipo de actos, ratifican que se han equivocado.

A esto hay que sumar el informe policial que nadie conocía en el cual afirma que el Madrid Arena carecía de licencia de funcionamiento.

<http://www.granadadigital.com/un-informe-de-2006-senalaba-que-el-madrid-arena-no-tenia-licencia-de-funcionamiento-258927/>

Otra situación sorprendente es que para los proximos eventos de este tipo que se iban a celebrar se esta permitiendo la venta de entradas, increíble.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/11/05/madrid/1352107385.html>

Me sigo raticando en lo que afirmé, todo este asunto está plagado de trampas y mentiras.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por andreseljedi - 05/11/2012 19:49

Yo no creo que el ayuntamiento tenga ni culpa ni responsabilidad de lo ocurrido.

Creo que es toda de la empresa organizadora, de dejar pasar a gente con pirotecnia, de no controlar las

entradas, de permitir un aforo superior...

=====
Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 05/11/2012 21:04

La seguridad debe ser supervisada por las instituciones correspondientes, no puede ser que alquilen un recinto y dejen la seguridad solo en manos seguridad privada contratada por la empresa organizadora, tiene que haber dentro del recinto representantes de esa institución que verifiquen que se cumplen los protocolos de seguridad acordes al aforo y otros elementos de seguridad como rutas de escape etc. En un estadio de futbol además de seguridad privada hay fuerzas del orden institucionales con sus respectivos expertos en la materia, y estan dentro del recinto, ademas de en su perimetro exterior. Aunque el recinto sea de titularidad privada, cuanto más si es de titularidad publica.

En este aspecto el Ayuntamiento de Madrid ha cometido una grave negligencia respecto a lo sucedido en el Madrid Arena, amen de las declaraciones de su vicecalde afirmando que todo era correcto sin informarse previamente.

Todavia recuerdo un partido en el estadio Santiago Bernabeu que fué suspendido por amenaza de bomba (circunstancia que podía llevar al panico) contra la Real Sociedad donde el protocolo de evacuación fue ejemplar y sin ningún problema.

=====
Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 05/11/2012 22:51

el vicecalde haciendo favores a amiguetes,MIRA EL AYUNTAMIENTO DE MADRID ES LO MÁS OSCURO Y MAQUIAVELICO, SOLO COMPARABLE A LO DE LAS TIERRAS LEVANTINAS,,,ya saldrá toda la pus cuando la herida esté bien infectada,,,,

=====
Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PAB10 - 06/11/2012 08:18

andreseljedi escribió:

Yo no creo que el ayuntamiento tenga ni culpa ni responsabilidad de lo ocurrido.

Creo que es toda de la empresa organizadora, de dejar pasar a gente con pirotecnia, de no controlar las entradas, de permitir un aforo superior...

Tambien hay un problema con eso.... se supone que no se puede contratar nada con una administracion publica cuando se tengan deudas pendientes con la misma, y en este caso se busco la

forma "legal" de hacerlo.... a mi me huele esta contratacion a otro caso mas de enchufismo-amiguismo que se ha descubierto por culpa de la desgracia ocurrida.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 06/11/2012 12:47

Vaya que casualidad, parece ser que había una relación bastante buena entre el vicealcalde y el organizador del evento, ya se empiezan a entender sus primeras declaraciones donde defendía la gestión del organizador.

<http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/663834/miguel-angel-flores-y-su-contacto-en-el-ayuntamiento-de-madrid>

Y como bien dice Pab10, parece ser que el propio Ayuntamiento incumple su propia normativa en cuestion de alquiler de recintos a deudores con el consistorio.

!!!Vaya Tela!!!

<http://www.ideal.es/granada/rc/20121105/sociedad/madrid-arena-cumple-normativa-201211051429.html>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 06/11/2012 16:06

Ya se ha publicado la denuncia presentanda al juzgado por el Sindicato Unificado de Policia, donde no sale precisamente bien parado el consistorio madrileño.

<http://www.ideal.es/apoyos/documentos/Madrid-Arena.pdf>

Como decía Pusete75, cada vez sale más porqueria a la luz derivada de este tragico suceso, y por medio el ayuntamiento u organismos dependientes de este.

Ahora tambien se avergüenzan de haber promocionado la fiesta a traves de sus canales publicos en la web, y tratan de borrar cualquier rastro o relación, esta siendo patetica la actuación, van dejando un tufo a cada acción que realizan sobre este asunto.

<http://www.ideal.es/granada/rc/20121106/sociedad/ayuntamiento-intenta-borrar-pruebas-201211060348.html>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 07/11/2012 15:42

Para calentar más la situación de esta tragedia, ahora se descubre que la familia de Belen no pudo donar sus organos por decisión judicial, lo que ha abierto un aspero debate juridico-moral.

<http://www.20minutos.es/noticia/1639384/0/prohibicion/donacion-organos/victima-madrid-arena/>

En caliente, no parece tener mucho sentido esta decisión, ya que al estar ingresada hasta su fallecimiento, el hospital 12 de Octubre debería disponer de cualquier informe de su estado fisico que el juez pudiese demandar.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 09/11/2012 13:21

Ni jueces ni organismos parece que pueden parar la ambicion de los promotores, esto es una estafa en toda regla.

Siguen a la venta entradas para otra fiesta en el Madrid Arena, para el proximo dia 1 de Enero. 55 euros cada entrada

Sin embargo, los tiques para el Space Fest 2013, una celebración de Año Nuevo (1 de enero) que se realiza desde hace tiempo en el Madrid Arena (y que en la web de FSM se anuncia como "el mayor festival del año"), siguen disponibles por Internet en plataformas como ticketmaster y ontickets. La entrada para este festival (reducida) es de 55 euros, y en el resguardo de compra aparece el nombre del cobrador: FSM_World Clubbing S.

<http://www.20minutos.es/noticia/1640932/0/todavia-tickets/vendidos-fiesta/madrid-arena/>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 09/11/2012 13:42

Sigue saliendo porqueria a mansalva en este caso.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20121109/pvasco-espana/ayuntamiento-alquil-madrid-arena-20121109.html>

Ahora se cerraran cautelarmente el palacio de congresos en el campo de las naciones y el palacio de cristal en la casa de campo.

La web de espacios y congresos organismo dependiente del Ayuntamiento de Madrid no funciona, según dicen ha sido hackeada.

www.madridespaciosycongresos.com/

Cada vez se constata que alguien debería dimitir ya que el grado de irresponsabilidad y oscurantismo se pone de manifiesto.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por PUSETE75 - 09/11/2012 14:27

lo de esta alcaldesa es ya de verguenza... NI UN MINUTO MÁS

<http://www.youtube.com/watch?v=jX3dbQLSrKY>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por sin1duro - 09/11/2012 17:16

larpeiro escribió:

Sigue saliendo porqueria a mansalva en este caso.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20121109/pvasco-espana/ayuntamiento-alquil-madrid-arena-20121109.html>

Ahora se cerraran cautelarmente el palacio de congresos en el campo de las naciones y el palacio de cristal en la casa de campo.

La web de espacios y congresos organismo dependiente del Ayuntamiento de Madrid no funciona, según dicen ha sido hackeada.

www.madridespaciosycongresos.com/

Cada vez se constata que alguien debería dimitir ya que el grado de irresponsabilidad y oscurantismo se pone de manifiesto.

Ahora decían que las entradas las recogían en la "taquilla", sin dar resguardo vaya... por lo que ahora los chicos no tienen cómo justificar su presencia en la fiesta ante una denuncia...

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jovenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado critico

Escrito por larpeiro - 09/11/2012 19:55

Ahora decían que las entradas las recogían en la "taquilla", sin dar resguardo vaya... por lo que ahora los chicos no tienen cómo justificar su presencia en la fiesta ante una denuncia...

Esto tiene más trampas que una película de chinos.

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jóvenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado crítico

Escrito por larpeiro - 13/11/2012 23:58

Cae la primera víctima política del caso Madrid Arena, Pedro Luis Calvo Poch, aunque no deja su acta de concejal, renuncia a sus cargos.

Es junto con Manuel Cobo de los mejores amigos del Alberto Ruiz Gallardon, curiosamente ambos (Manuel Cobo y Pedro Calvo nacidos en Ponferrada (León))

<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/11/13/madrid/1352816760.html>

=====

Re: Fallecen en Madrid 3 jóvenes en una fiesta de Halloween y 2 en estado crítico

Escrito por ahnacoff - 14/11/2012 08:48

la última chica, maria teresa, dicen que se quedará muy mal, en estado vegetativo, silla de ruedas, o con secuelas psíquicas, ya que no le llegó oxígeno al cerebro.

=====

Re: Fallecen en Madrid 4 jóvenes en una fiesta de Halloween y 1 muy grave

Escrito por jesmaon - 14/11/2012 12:00

El caso es prohibir. Nos van a prohibir conducir porque hay muchos fallecidos en accidentes de tráfico? Si se hubiese cumplido la legalidad esto no habría pasado. Lo que hay que hacer es depurar responsabilidades, de arriba abajo. El problema es que los responsables políticos quedarán, una vez más, impunes.

=====

Re: Fallecen en Madrid 5 jóvenes en una fiesta de Halloween. Madrid Arena

Escrito por larpeiro - 20/05/2013 01:08

No hay que olvidar nunca estos hechos y las personas que aun habiendo perdido a un familiar luchan

para que a otr@s no nos sucedan desgracias parecidas.
Sinceramente gracias.

<http://blogs.20minutos.es/mas-de-la-mitad/2013/05/17/valientes-y-pesadas/>

=====

Re: Fallecen en Madrid 5 jóvenes en una fiesta de Halloween. Madrid Arena

Escrito por larpeiro - 02/11/2013 01:17

No os olvidamos. :(

Un año despues, 25 imputados, tres dimisiones, un cúmulo de responsables, desde el organizador, pasando por las 2 empresas de seguridad, siguiendo por el equipo medico y terminando por los reponsables se seguridad del Ayto. de Madrid.

Y la justicia ciega y lenta.

Varios cientos de personas se han congregado esta noche a las puertas del pabellón municipal Madrid Arena para rendir homenaje a las cinco jóvenes que murieron allí hace un año, reclamar justicia (el proceso judicial no se ha cerrado) y medidas para que no vuelva a ocurrir.

En una vigilia convocada por Isabel de la Fuente, madre de Cristina Arce, una de las víctimas, bajo el lema '12 meses, cinco muertes, cero responsables. Justicia Madrid Arena ya', han asistido amigos y familiares de las cinco jóvenes, muchos de ellos con una vela y una flor en la mano tal y como había pedido De la Fuente.

Cinco cañones de luz iluminaban el cielo en una noche fría en recuerdo de María Teresa, Rocío, Katia, Cristina y Belén, que tenían entre 17 y 20 años.

"Cinco estrellas iluminan kilómetros de recuerdos. Seguid brillando, princesas. Vuestra sonrisa, nuestro consuelo", rezaba una pancarta tendida en el suelo junto a las puertas del pabellón.

Se han recitado poemas, algunos enviados desde Valparaíso (Chile) y se han leído cartas de amigos, familiares y de personas anónimas.

Las lágrimas asomaban en los ojos de algunas personas que han intervenido al tiempo que eran arropadas con el aplauso de los presentes.

En su intervención, la madre de Cristina ha dicho que "estamos para pedir justicia por cinco personas inocentes que murieron aquí hace un año por la avaricia de unas personas y la desidia de otras".

"Justicia para cinco personas que vinieron a disfrutar de una noche de fiesta y fueron aplastadas hasta la muerte por la negligencia, por el dinero y por los favores", ha añadido.

Isabel de la Fuente ha recalcado que un año después de la tragedia "nos encontramos dilucidando aún qué pasó y quiénes son los responsables".

"Si alguien quiere hacernos creer que fue un accidente inevitables, está equivocado" ha afirmado y a continuación ha enumerado una cadena de irregularidades que presuntamente se cometieron esa noche en el Madrid Arena.

También ha señalado que las familias de las víctimas "están esperando a que los principales responsables de la tragedia se pasen unas vacaciones en Soto del Real".

"Estamos aquí porque nadie ha pagado por ello", ha concluido De la Fuente su intervención que ha sido cerrada con un gran aplauso.

La vigilia se ha iniciado a las once de la noche y se dará por concluida a las 02:00 de la madrugada.

La tragedia del Madrid Arena se produjo la madrugada del 1 de noviembre de 2012, en la noche de Halloween, cuando se celebraba la Thirller Music Park, una fiesta organizada por la empresa Diviertt, de los hermanos Miguel Ángel y José María Flores.

Mientras el proceso judicial en curso no ha concluido aún la fase de instrucción, la tragedia ha provocado dos remodelaciones en menos de cien días en el Gobierno municipal de Ana Botella.

=====